#PREVÉNRECUPERACIÓN

Lluvias dan respiro al Cutzamala

TENDENCIA EN PRESAS NO ES A LA BAJA, PESE A DÉFICIT DE AGUA

46%

DEL EDOMEX TIENE SEQUÍA SEVERA.

23

MIL ALUM-NOS AFEC-TADOS EN OAXACA. POR GERARDO GARCÍA, JUAN TENIENTE Y JOSÉ LUIS LÓPEZ

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

CORRESPONSALES

El Sistema Cutzamala empezó a estabilizarse y ya no registra tendencia a la baja ante el desarrollo de lluvias, pese a que las mismas registran un déficit de 10 por ciento respecto a 2023, reportó la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

En el informe de la dependencia de esta semana, se informa que las tres principales presas del sistema arrojan un almacenamiento 248.28 millones de metros cúbicos de aguas, equivalente a 31.7 por ciento, y en el mismo perioSIGUEN LLUVIAS EN EL PAÍS

- El resto de la semana habrá aguaceros en 31 entidades de la República.
- La lluvia caerá desde fuerte hasta torrencial en 18 entidades del país.
- El jueves, la onda tropical 10 mantendrá las tormentas en el sur.

do, pero del año pasado era de 323.68 millones de metro cúbicos de agua, que representa un 41.4 por ciento.

"Aquí la tendencia afortunadamente ya no es a la baja, ya se está estabilizando, en los próximos días esperemos que la temporada de lluvia haga que se empiece a recuperar el almacenamiento" expresó Citlalli Elizabeth Peraza Camacho, directora general del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México.

En Nuevo León, las lluvias de los últimos días también beneficiaron a las presas de la entidad, como La Boca y El Cuchillo, por la crecida de ríos que desembocan en por lo menos 50 por ciento.

No obstante, las fuertes lluvias en el estado generaron afectaciones en los municipios de Monterrey, Guadalupe, Juárez, Apodaca y Pesquería, donde Protección Civil del estado brindó atención en las zonas inundadas y ante la caída de árboles y cables de electricidad, así como con vehículos varados.

En Oaxaca, las lluvias torrenciales que azotaron la región del Istmo de Tehuantepec provocaron inundaciones en varios municipios, además, de la suspensión de clases.

Juchitán de Zaragoza, El Espinal y Asunción Ixtaltepec, son los lugares más afectados, ya que las calles, hogares y escuelas fueron anegadas por el paso de la onda tropical 9, donde en ciertas zonas el agua alcanzó un metro de altura.